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П^тЩрт всеяг. стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

ВОСКРЕСЕНЬЕ 
23 

I декабря 1951г. 
Цена 10 коп. 

Переходящее Красное Знамя облисполкома 
й облпрзфсовет^ Ь с т г ш л ё д ё ^ ^ 

Исполнительный (комитет > 1 е л я б ^ ^ ^ ^ 4 к « Р о ! кшб№ю§>[ вЙпаЬлвдвфёто план по 
областного Совета дебатов- $§уя№1$с*.ц*валовой ^рбд^Щ»..н* 108 процентов, по 
президиум областного Х р ь е т ^ д ^ р е ^ ^ ^ ^ в ы п л ^ в ^ % ^ ^ ^ н £ - Ш процента, стали— 
рассмотрели uTorj&^tijk$nn&i^ npqu^m^ fippmwjjKrty пршсата-т 
ревнованифп^длйрти^ процента, > дажйгу кокса — пж 
железнодор^^?(5Л^т:п^рта Чел&тд$&..Ш&$ процента; доЗьйё- руды—на 101 tfipd-
области за н о Ц ^ Ч & ^ п ^ а и * р е и м д а г С ^ ^ К ^ Коэфшщент . йюользовайю* аолезного 

Переходящее 4<|асное знам̂ я по Щ^ЧЬ гЖ&Ма доменщ^хпёчей доставил 0,744, £«М 
лургической прсмыфлен^о^т» остш» йть: \ ¥$&Ё$Ш$ одн^;|фадратнсгго метра М Щ ш 
коллектива Магни^еторскбгр^та^^ тонны. 

к З Д В Ш И Ч Е Ш Я КОНФЕРЕНЦИЯ ПРОКАТЧИКОВ 
В ^ Щ Ш ш ш , 1951 году, металлурги 

Шй^^рЁой Магнитки успешно решают от-
—1;з^р(^^'ные задачи, поставленные перед ни-

ад?^№реФ,истской партией и Советским 
1 щитедьством. Коллектив комбината в 

gpg) года дал для строительства гигант-
сооружений великой Сталинской эпо-

для растущего .. народного хозяйства 
••"^РРйраны- многие .тысячи тонн металла сверх 

Милана. 
Более сложные задачи предстоит вы

полнить .магнитогорским металлургам в 
1952 году. Непрерывно развивающееся на
родное хозяйство нашей Родины требует 
у ве лйения выпуска металла. 

Какими путями добиться увеличения вы
пуска готового проката,, что нужно сделать 
для того, чтобы выполнить и перевыпол
нить государственный -план 1952 годе,— 
э^йщ^йросам была' /посвящена состояв
шаяся 19 деадэрЙ во Дворце- культуры ме-
таддурто-в >. ч^тщ&^Шо - техническая 
КОиференцияг" р а ^ и х , инженерно-техни
ческих .работников и служащих прокатных 
цехов. В кюнфереютда приняли та&же уча-

•стие работники смежных цехов и научные 
'^аботниш горно'-металлургичеекого ипети-
• тута. 
"^Конференцию открыл директор комбина
та т. Борисов. Он отметил, что наряду .с 
бесс'пор'Ным ростам производства' металлу 
йаиштотрскио йрокатчнки "все же не не-' 
пользовали в 1951 году, всех своих возмож^ 
ЗДртей. В швом, 1Q52 году прокатчикам 
^^шш mm поработать над тем, чтобы 
иолиее использовать резервы и добиться 
дальнейшего роста производства проката/;; 

Доклад о резервах производства и путях 
снижения расхода-металла на .тонну'^ро-
ката сделал главный прокатчик комбината 
т. Кожевников. 

— Вместе -со всеми металлургами ком
бината,—сказал докладчик, — коллекти
вы прокатных цехов славна трудятся на 
стахановской вахте мира. На- основе широ
ко развернутого социа диетического соревно
вания за лучшее использование техники, 
за достижение передовых тех ни ко-э к он ом и-
чеоких показателей прокатчики за 11 ме
сяцев нынешнего года значительно увели
чили выпуск продукции по сравнению с 

Гэшлым годом. 
Докладчик указывает, что наибольший 

прирост производства дали коллективы ста-
да «300» № 3 сортопрокатного цеха и ста
нов «390» N° 2 и «250» JJS 1 проволочно-
щтржпсового цеха. На всех сортовых ста-
аах в нынешнем году по сравнению с про
шлым годом значительно сократились про
стои, выросла производительность в горя
чий час. 

Тов. Кожевников говорит, что росту про
изводства, улучшению технико-экономиче-
ших показателей в немалой степени спо
собствовало осуществление ряда организа
ционно-технических мероприятий. 
...,— Наряду с этим,—продолжает до-клад-
шщ—-нужно отметить; что у нас далеко 
еще но использованы имеющиеся резервы 
ироизводстш. 

В качестве примера он приводит непро
изводительные простои в листопрокатном 
цехе., на стане «500» и блумшге Jfi. 3 ш 
вине работников этих' етанов.. В результате 
большой потери 'времени из-за неполадок- с 
оборудованием,--из-за задержек на перевал-
к ах,- на резке и уборке готового -металла 
коллективы этих ста нон оказались в* долгу 
перед страной:. Д а отстающих станах пло
хо, поставлена организация •подготовки про
изводства. График не стал еще законом для 
всех прокатчиков, • : 

Во всех прокатаых цехах слабо прово
дится работа по повышению технической 
грамотности мастеров, а также вальцовщи
ков, сварщиков, операторов и рабочих дру
гих профессий'. Недостаточно .энергично на 
станах изучаются и 'внедряются передовые 
методы труда. 

— Совершенно нетерпимым, — отме
чает т. Кожевников, — является бесхозяй
ственное отношение к металлу. Эта бесхо
зяйственность привела к тому, что за 11 
месяцев текущего года прокатчики пере
расходовали многие десятки тысяч тонн 
металла. Государству нанесен убыток в не
сколько миллионов рублей. 

Дли того, jTToobi улучшить производст-
тттЖ^КШштетш показатели, кол-
лект1&1?. прокатШх цехов должны прежде 

:всеЙ ?^ежво^:#носиться к металлу, эко-
^н^м^ть/.Шждьш килотраадм его. Именно это 

в значительной степени -увеличит выход 
годйой продукции, удешевит ее стоимость. 

В качестве других первоочередных меро
приятий, которые ""будут, способствовать 
•быстрому росту производства металла, 
т. Кожевников называет мероприятия по 
широкому развертыванию технического 
обучения мастеров и рабочих, внедрение в 
производство опыта новаторов. 

После доклада главного прокатчика кон
ференция продолжала свою работу в сек
циях: техно логической организации и под
готовки производства, оборудования. 

На заседании в технологической секции 
было заслушано три доклада о мероприя
тиях по совершенствованию технологии 
производства и сокращению потерь. С док
ладами выступили начальник обжимного 
цеха т. Савельев, заместители начальников 
сортопрокатного цеха — т. Синдин и про-
взлочно-штрипеовото цеха — т. Тулупов. 

В прениях по докладам выступили тлав-
ный калибровщик ком5.1гн'!та т. Бахтинов, 
инженеры заводской лаборатории т. Кусто-
баев и Щулепников, механик обжимного 
цеха т. Стерлигов и другие. Они рассказа
ли о мероприятиях, которые будут прово
диться в прокатных цехах с целью повы
шения производства металла. 

На пленарном заседании конференции 
были обобщены и утверждены мероприя
тия, выполнение которых даст возможность 
прокатчикам работать лучше и увеличить 
выпуск готового проката. 

Конференция призвала всех прокатчи
ков широко развернуть соревнование за 
успешное выполнение и перевыполнение 
плана в новом. 1952 году. 

Коллективу доменщиков оставлено 
переходящее Красное знамя 

Бюро горкома ВКП(б) и исполком город
ского Совета депутатов трудящихся рас
смотрели итоги социалистического сорев
нования цехов, стройуправлений и пред
приятий города. 

Переходящее Красное знамя горкома 
ВКЩ6) и горисполкома для передового це
ха металлургического комбината оставлено 
у коллектива доменного цеха (и. о, на

чальника т. Огарков, секретарь партбюро 
т. Гоманков, председатель цехкома т. Чуп-
раков, секретарь бюро ВЛКСМ т. Погоре-
лова), перевыполнившего план ноября по 
выпуску чугуна, коэффициент использова
ния полезного об'ема доменных печей со
ставил 0,744 против плана 0,767. План 
по производительности труда выполнен на 
104,1 процента, себестоимость снижена 
против цлана на 1765 тыШ рублей* 

Сталевары 15-й печи третьего мартеноваШ&ЖХ&'р. .Сильченко,-Нек*л1^в"|! Ко
лесников первыми на комбинате выполнили' Годб^^^пл .ан выгГлавки стали^гЗамечет 
бережного расхода шихтовых материалов и • то^л^^^он1^в*"тзчение 11 мео®ка^^йрно-
мпли больше миллиона рублей государстве ниых\ср&6т£.• На снимке: qjg^fe^.-lS-u 
печи Г. В. Колесников и его первый подруч^йЗр§£infe. бжиганов. *:Ч 

'* Фото*&^М|шова. 

ГОДОВОЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧИЩ 
В начале нынешнего года рабочие, ин

женерно-технические работники и служа
щие шамотно-дипассвого цеха брали обяза
тельство обеспечить металлургические це
хи достаточным количеством огнеупорного 
кирпича и выполнить годовой план ко дню 
рождения товарища Сталина—21 декабря. 

Слово свое коллектив нашего цеха 
сдержал. 20 декабря, в 12 часов дня, наш 
цех завершил выполнение плана 1951 го
да и начал выпуск огнеупоров в счет бу
дущего года. 

По-стахановски работали коллективы 
смен, возглавляемые мастерами тт. Сели
верстовым, Павловым, Лигусом и Звено
вым. Они уже несколько дней тому назад 

первыми в-цехе завершили план 
го года и выдают продукцию сверх годо
вого плана. ; 

Коллектив цеха обязался в оставшиеся 
дни до нового года выдать дополнительно а 
плану сотни тонн высококачественных 'ог
неупорных материалов. 

И. КРАЙНИЙ, начальник шамот-
но-динассвого цеха; 

М. ЧИСТЯКОВ, секретарь парт
бюро; 

А. БАЛДИНА, председатель цех» 
кома; 

Ф. ФЕДОРОВ, секретарь бюро 
ВЛНСМ. 

Обжимщики второго блуминга 
выполнили обязательства 

В 1951 году коллектив второго блумин
га упорно, настойчиво борется за выполне
ние обязательств, которые он взял па себя 
в социалистическом соревновании. Мы по
ставили перед собой цель — давать сорто
вым станам и листопрокатчикам такое ко
личество металла, которого хватило бы им 
для успешного выполнения обязательств, 
взятых магнитогорскими металлургами в 
письме товарищу Сталину по выпуску 
сверхпланового проката. 

Особенно больших успехов в соревнова
нии достигла.первая бригада, которой ру
ководил начальник смены т. Сычков, а сей
час т. Кудимов. Старшим оператором в этой 
бригаде работает т. Гончаров. 

Первая бригада раньше всех на блу-
минге и в цехе выполнила годовой план. 
Она начала выдавать металл в счет 1952 
года еще 16 декабря. 

Следом за ней — 18 декабря — завер
шила выполнение годового плана вторая 
бригада, которой руководят начальник сме
ны т. Синьковекий и старшин оператор, 
Почетный металлург т. Диденко. 

В день рождения товарища Сталина — 
21 декабря — рапортовала о выполнении 
годового плана третья бригада во главе с 
начальником смены т. Шубиным и стар
шим оператором, Почетным металлургом, 

лауреатом Сталинской премии т. Тшцепке. 
Нужно отметить, что эта бригада особенно 
хорошо работала во второй половине года. 
Она неоднократно завоевывала первенство 
в социалистическом соревнования в послед
ние месяцы. 

Благодаря стахановскому труду всех 
бригад блуминг смог 18 декабря завер
шить годовой план. Уже пять дней мы вы
даем металл в счет 1952 года. Только за 1/1 
месяцев коллектив блуминга дал больше 
900 тысяч рублей сверхплановой эконо
мии. 

Успехи достигнуты в упорной... борьба-
дружной работой всего коллектива.. Славно 
поработали все обжимщики, но особенно 
нужно отметить доблестный труд старшего 
сварщика 'нагревательных колодцев, Почет
ного металлурга т. Милосердова, сварщи
ков тт. Губайдуллина, Почетного металлур
га т. Куневского. Со знанием дела руково
дил работой мастер колодцев, Почетйщй. 
металлург т. Мамыкин. : 

1952 год будет для нас, в(ак:И, для- бсех 
метал пургой Сталинской Магнитки, .годом* 
дальнейшего под'ема социалистического со
ревнования, увеличения выпуска продук
ции для нашей Родины. , * : 

А. ПОЛЕВОЙ, начальник второ* 
го блуминга, 
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' 'ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Отчетно-выборные 
.;. .., собрания 

- • 20 декабря состоялось отчетно-выборное 
собрание парторганизации, паровоздйй 
службы внутризаводского железнодорожно
го "тра'йспорта'. По отчетному доклад сек
ретаря партбюро т. Касьянова . в , премиях 
выступило 11 человек. 

Выступавшие в прениях •коммунисты 
машинисты паровозов тт. Полозов, Маркин, 
Андреев, токарь т. Казармушкин, началь
ник службы т. Васильев и другие вскрыли 
ряд серьезных недостатков в работе парт
бюро. Они резко критиковали секретаря 
партбюро т. Касьянова и члена бюро 
т. Яковлева за недостаточное внимание ру
ководству социалистическим соревновани
ем, за то, что плохо организовали партийно-
машжую работу среди коллектива и не 
обеспечили надлежащий партийный конт-
р|йь хозяйственной деятельности. 

По отчетному докладу партбюро собра
ние приняло решение, направленное на 
улучшение всей дартийно-массовой работы. 

Собрание избило новый состав партбю
ро из 9 человек. Секретарем партбюро из
бран т. Комов'А. 3. 

В тот же день состоялось отчетно-выбор
ное партийное собрание службы электротя
ги ЖДТ. Собрание прошло организованно 
при высокой активности коммунистов/* 

На собрании избран новый состав парт
бюро. Секретарем партбюро избран Ф. М. 
Рубан. -.w: v 

В заводском комитете ВКП(б) 
На днях заводской партийный комитет 

провел совещание работников комбината, 
самостоятельно изучающих марксистско-
ленинскую теорию/Заместитель секретаря 
парткома т. Аверин ознакомил собравших
ся, как составлять индивидуальный план 
учебы, как работать над книгой, какую по
мощь признан оказывать консультант. 

Выступавшие на совещании делились 
опытом работы, вносили предложения, как 
улучшить помощь самостоятельно изучаю
щим марксистско-ленинскую теорию. 

Выполняя эти пожелания, парткабинет 
завода 24 декабря организует в зале засе
даний заводского партийного комитета для 

' самостоятельно изучающих марксистско-
ленинскую теорию лекцию на тему: «Работа 
над книгой и составление конспекта», кото
рую прочтет преподаватель пединститута 
т. Грачев. Начало в 6 час. 30 мин. вечера. 

Недавно в Сталинском районе нашего города открыт новый магазин № 32 О Р С а 
комбината. В магазине имеются отделы: бакалейный, мясной, хлебо-булочный, га
строномический, рыбный, штучных товаров. Н а снимке: продавец В. Г. Шабунина от
пускает товары покупателям. Фото Е . Карпова. 

Победители в соревновании 
ведущих профессий 

Заводской комитет металлургов и упра 
вление комбината подвели итоги социа
листического соревнования рабочих веду
щих профессий и мастеров за ноябрь 1951 
года. З а достигнутые высокие качественные 
и количественные показатели в работе при
своено звание «Победитель в социалистиче
ском соревновании» следующим товари
щ а м : 

Зеленину Александру Михайловичу—стар
шему вальцовщику листопрокатного цеха, 
добившемуся значительного увеличения вы
пуска листа сверх плана, выпуска продук
ции первого сорта. 

Гусеву Николаю Максимовичу—старше
му сварщику листопрокатного цеха, вы
полнившему норму выработки на 136 проц. 

Амирову Р а ш и д у Хакимовичу— мастеру 
коксовых печей первого блока коксохими
ческого цеха, добившемуся выполнения 
плана на 103,4 процента. 

Букину И в а н у Федоровичу — люковому 
коксовых печей, добившемуся выполне
ния плана по обслуживаемой батарее на 
102,4 процента. 

Дорманчеву Ивану Игнатьевичу—двере-
вому коксовых печей, добившемуся выпол
нения плана на 103,4 процента. 

Мельникову Дмитрию Васильевичу—ма
шинисту двереэкстрактора коксовых печей, 
выполнившему норму на 123,2 проц. 

Улитину Василию Ивановичу—старшему 
дежурному электрику цеха «Электросеть». 

Булгакову Владимиру Ивановичу—фор
мовщику фасоно-литейного цеха, выпол
нившему норму выработки на 185,5 проц. 

Панкову М и х а и л у Семеновичу—кузнецу 
основного механического цеха, выполнив
шему норму выработки на 212,3 процента. 

1 Бутко И в а н у Ивановичу—токарю основ
ного механического цеха, выполнившему 
норму выработки на 270,8 процента. 

Горбаневу Александру Андреевичу—стро-
гальщику-долбежнику основного механи
ческого цеха, выполнившему норму выра
ботки на 264,9 процента. 

Савкину Константину Яковлевичу — фре
зеровщику основного механического цеха, 
выполнившему норму на 198 проц. 

Мильцанскому Н и к о л а ю Ивановичу — 
слесарю ремонтного куста проката, выпол
нившему норму выработки на 166 проц. 

Шатунову П а в л у Ивановичу — электро
сварщику котельно-ремонтного цеха, выпол
нившему норму выработки на 190 проц. 

М а ш а к о в у И в а н у Дмитриевичу—вальце-
токарю вальцетокарного цеха, выполнив
шему норму выработки на 167 процентов. 

Кучеру И с а к у Даниловичу — и. о. смен
ного мастера шамотно-динасового цеха, вы
полнившему план на 112,4 процента. 

Неклюдову Ивану Андреевичу — обжи
гальщику шамотно-динасового цеха, обес
печившему выход продукции 1-го сорта на 
4,5 процента выше плана, снизившему про
должительность обжига на 15 процентов, 
сэкономившему 11,8 процента топлива. 

Митько Н и к о л а ю Федоровичу — шоферу 
цеха автотранспорта, выполнившему норму 
выработки на 169 процентов. 

Победителям в соцсоревновании в тече
ние 3 месяцев подряд старшему вальцов
щику стана «300» № 2 т. Брагину Анатолию 
Ивановичу и вальцовщику-петельщику ста
на «250» № 1 т. Твердохлебову И в а н у Пет
ровичу присвоены звания « Л у ч ш и й стар
ший вальцовщик» и « Л у ч ш и й вальцовшик-
петельщик» Магнитогорского комбината. 

К новому году 
Коллективы художественной самодея

тельности клуба железнодорожного транс
порта деятельно готовятся к новогодним 
вечерам. Мы покажем на этих вечерах об
ширную концертную программу. 

Танцевальный коллектив под руковод
ством Веры Ивановны Бондаревой закан-
чивает работу над постановкой нового ин
тересного танца—«Польской сюиты»,;.] 
ровой коллектив, которым руков| 
толий Семенович Тонконог, fifcaOpaei 
ряд новых песен советских компб 

Большую программу готовят #ёзЙ |Ы-с(£ 
листы. Тамара Корчагина исполнит**]® ве
черах «Студенческую застольную» Щшо-
;итора Островского. Нина Захарова в 
пит с рядом произведений классиче 
репертуара. Николай Колодкин споет 
манс Чайковского «Средь шумного бала 
Евгений Кузин и Николай Колодкин ис 
полнят дуэтом песню Жарковского «Чер
номорская». 

Готовят также свою программу драм-
коллектив и кружок художественного 
слова. 

П. Б А Ж Е Н О В , художественный р у 
ководитель илуба Ж Д Т . 

По следам наших выступлений 

„Мирятся с бракоделами" 
Под таким заголовком в т е т е «Магни

тогорский металл» 2 ноября была помеще
на статья, в которой говорилось о бракоде
лах ад'юстажа обжимного цеха. По этому 
поводу начальник обжимного цеха т. Са
вельев сообщил, что статья обсуждалась иа 
рабочих собраниях. Факты, изложенные в 
статье, подтвердились. С целью улучшения 
качества вырубаемого металла на ад'юста-
же проведен и проводится ряд организаци
онно-технических мероприятий, что позво
лило резко уменьшить количество брака. 

К бракоделам приняты административ
ные меры. Так, например, бригадиры Лебе
дев и Засобин были лишены всех видов 
премий за плохую вырубку металла в их 
бригадах. 

Совещание 
молодых специалистов 
26 декабря в 9 часов утра и в 5 часов 

вечера в зале заседаний завкома металлур
гов проводится совещание мп-дых специа
листов, окончивших учебные заведения н 
прибывших на комбинат в 1951 году. 

Управление комбината. 

Из опыта работы консультанта 

ГЛАВНОЕ—ПОВСЕДНЕВНЫЙ КОНТРОЛЬ 
И ПОМОЩЬ В УЧЕБЕ 

Второй год по поручению партийного 
бюро электроремонтного цеха я работаю 
консультантом, оказываю помощь товари
щам, которые самостоятельно изучают 
«Краткий курс истории ВКП(б)». Зани
мающиеся политическим самообразованием 
коммунисты и беспартийные инженерно-
технические работники имеют для этого 
необходимую общеобразовательную и поли
тическую подготовку. 

В начале учебного года все товарищи 
составили индивидуальные учебные планы 
и систематически работают над книгой— 
читают, конспектируют прочитанное, при
ходят ко мне на консультацию, где мы 
обычно разрешаем непонятные вопросы, 
участвуют в теоретических собеседова
ниях. 

Партбюро цеха и его секретарь т. Федо-
сихин хорошо понимают, что успех поли
тического самообразования коммунистов 
обеспечивается повседневным и конкрет
ным руководством, поэтому партбюро осу
ществляет постоянный контроль за рабо
той занимающихся политическим самооб
разованием и моей, как консультанта, со
четает помощь в учебе коммунистам с вы

сокой требовательностью. Вопрос о поли
тическом самообразовании коммунистов 
обсуждался на партсобрании и партбюро. 
На партийном собрании в ноябре этого го
да мы подводили итоги учебы в сети пар
тийного просвещения за первый месяц. Я 
доложил о том, как и над чем работают 
товарищи, самостоятельно изучающие 
«Краткий курс». Выступавшие на собра
нии предъявляли справедливое требование к 
партбюро и ко мне, как консультанту, в 
том, чтобы научить всех слушателей гра
мотно составлять конспект. 

Расскажу коротко, как у нас поставле
на работа самостоятельно изучающих 
«Краткий курс», какую помощь мы им 
оказываем. 

%ш я уже говорил выше, каждый 
товарищ в начале учебного года со
ставил индивидуальный план изучения 
«Краткого курса истории ВКП(б)» по 
главам. Мастер катушечного отдела, 
председатель цехового комитета т. Гра-
феев и мастер обмоточного отдела т. Саль
никова изучают VIII главу сталинского 
учебника, т. Микшпков закончил VI гла
ву, работает над седьмой и т. д. 

Все товарищи регулярно приходят на 
групповые консультации, которые мы в 
этом году проводили три раза. Обычно ко 
дню консультации товарищи подготавли
вают вопросы ко мне, на которые они са
ми не нашли ответа. Нередко на консуль
тации завязывается живая беседа, творче
ская дискуссия. 

Большое значение мы придаем теорети
ческим собеседованиям, которые помогают 
товарищам, самостоятельно работающим 
над книгой, глубже разобраться в прочи
танном, лучше усвоить его, связать с сов
ременностью. Мне это дает возможность по 
существу проверить знания людей, сде
лать выводы для себя-—кому конкретно и 
в чем надо помочь. В этом году мы про
вели четыре собеседования по материалу 
VJ и VII глав «Краткого курса историй 
ВКП(б)». Особенно активно выступают на 
собеседованиях тт. Сальникова, Графеев, 
Шуклин и Меледин. Обычно я заранее 
продумываю вопросы, которые нам надо 
разрешить, при чем вопрос задаю всем 
присутствующим, стараюсь вовлечь в об
суждение его как можно больше товари
щей. 

Большую помощь в самостоятельной 
учебе оказывают лекции, которые посе
щают наши товарищи. В прошлом году 
они посещали лекции для самостоятельно 
изучающих историю ВКП(б), проводимые 

в горкоме ВКП(б). Все товарищи прослу
шали лекции по изучению философского 
раздела IV главы «Краткого курса», чт 
оказало серьезную помощь в ее изучении/ 
В этом году наши товарищи, самостоя-
тсльно изучающие историю ВКП(б), также 
посещают лекции, о которых я им сообщаю. 
Но, к сожалению, эти лекции нередко сры
ваются. Заводскому партийному комитету 
необходимо этот недостаток устранить. 

Работа консультанта обязывает меня 
самого много работать. Я не раз уже изу
чал «Краткий курс», слушал лекции, 
учился в райпартшколе. Сейчас система
тически работаю над Кратким курсом, по
сещаю семинар койсультантов при партко
ме завода. 

Подводя некоторые итоги учебы, я дол
жен отметить, что большинство товарищей 
успешно овладевают изучаемым материа
лом, а главное, у них возрос интерес к 
учебе, к знаниям, повысился интерес к 
газете, к международным событиям, и это 
вселяет уверенность, что все товарищи, 
самостоятельно изучающие марксистско-
ленинскую теорию, в этом году выполнят 
свой план по изучению «Краткого курса 
истории ВКП(б)». 

Г. РОГОВОЙ, консультант партор
ганизации электроремонтного цеха* 
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